



Exportaciones silvoagropecuarias en la región de Los Lagos aumentaron un 9,4%

Según informa el documento durante diciembre de 2024 las exportaciones regionales totalizaron MMUS\$624,4, anotando un aumento de MMUS\$53,5 en doce meses, equivalente a un crecimiento de 9,4%.

El mayor dinamismo de las exportaciones se debió al sector Industria, destacando la incidencia positiva de los productos exportados en la rama Alimentos. Del mismo modo, el sector Silvoagropecuario incidió

positivamente en el período.

Al respecto la seremi de Agricultura, Tania Salas Araya, indicó que “la región de Los Lagos continúa consolidándose como un actor clave en las exportaciones silvoagropecuarias y alimentarias de Chile. En diciembre de 2024, este sector experimentó un notable crecimiento del 27,5%, impulsado principalmente por la agricultura, que aumentó un 53,8% en comparación con el año anterior”. El informe del INE también señala que, por rama de actividad económica, las mayores incidencias positivas en la variación del valor exportado fueron alimentos, productos químicos preparados, Agricultura y alimentos forrajeros.

Sobre el tema, la autoridad regional indicó que “la industria alimentaria sigue liderando la economía exportadora regional, con un alza interanual del 12,5%. Estos resultados reflejan la competitividad y el dinamismo del sector productivo de la región, clave en el abastecimiento de mercados internacionales como Estados Unidos y Japón”.

Así lo destacó la Seremi de Agricultura tras conocerse el último informe del Instituto Nacional de Estadísticas (INE) sobre las exportaciones, entregado en febrero del 2025